

Angoulême, le 12 MAI 2020

Chers parents,

Dans la période de crise sanitaire grave que nous traversons, nous faisons tout d'abord le vœu que votre état de santé ainsi que celui de vos proches soit le meilleur possible.

Comme cela a été précisé par le Premier Ministre, la période de déconfinement a débuté **le 11 mai**. Les collèges de notre département vont rouvrir leurs portes dès le 18 mai pour les élèves de 6^{ème} et de 5^{ème}.

Une phase transitoire va donc démarrer, qui durera jusqu'au retour de vos enfants dans nos établissements pour l'ensemble des niveaux.

Nous savons que l'éducation exige le contact humain et ne peut se réduire à l'usage d'outils numériques, aussi performants soient-ils.

Nous nous préparons à cette échéance, en ayant à l'esprit que la santé de chacun est notre principal impératif. L'ensemble des équipes de direction des collèges et des agents du Département sont mobilisés pour adapter l'organisation du travail aux contraintes que nous connaissons tous désormais : maintien de la distanciation physique, application des gestes barrière, limitation du brassage des élèves, nettoyage et désinfection des locaux et matériaux.

Toutes les équipes, qu'elles soient pédagogiques, de direction, d'entretien ou de restauration, seront équipées de masques, de visières et de gants afin de poursuivre la lutte contre la pandémie et de protéger toute la communauté éducative. Elles sont à pied d'œuvre pour accueillir vos enfants dans le respect d'un protocole sanitaire strict. Les locaux et matériels seront ainsi nettoyés et désinfectés régulièrement, les salles ventilées systématiquement. Un protocole de circulation des élèves est établi respectivement dans chaque collège. Le respect des gestes barrières est plus que jamais nécessaire.

Toutes les conditions de sécurité sont donc réunies afin de répondre à l'objectif de reprise des cours dans nos établissements scolaires.

Nous tenons à saluer l'engagement des enseignants dans la mise en œuvre de la continuité pédagogique durant ces semaines de confinement. Nous connaissons leur détermination à suivre l'ensemble de leurs élèves et à accompagner plus particulièrement les plus fragiles d'entre eux.

Nous remercions, par avance, tous les membres de la communauté éducative charentaise, personnels des établissements, élèves et familles, pour la mise en œuvre stricte du protocole sanitaire dont dépend notre santé à tous.

Nous souhaitons une bonne reprise à tous les élèves de Charente et nous vous renouvelons tous nos vœux de bonne santé.

Nous vous prions d'agréer, Chers parents, l'expression de notre parfaite considération.

L'inspectrice d'académie,
Directrice académique des services de
l'éducation nationale de la Charente

Marie-Christine HEBRARD



Le Président,
François BONNEAU

